

Melanie Payer

Vielleicht, vielleicht auch nicht

Manchmal ist es klug, der Liebe einen „zweiten“ Blick zu schenken, egal wie stark die Anziehungskraft zweier Menschen auch ist. Klar, dieser Moment, wenn man sich begegnet, kann magisch sein. Zu gerne würde man sich fallen lassen. Aber die Unsicherheit, ist ER der Richtige, ist ER der Mann, auf den man sich verlassen kann, das muss man erst für sich auf die Reihe bringen... Über dieses „Vielleicht, vielleicht auch nicht“-Gefühl, genau darüber singt Österreichs große Schlagerhoffnung Melanie Payer in ihrer neuen Single.

Frech zeigte sich Sonnenschein Melanie bereits in ihrer Debütsingle „Was sich liebt, das neckt sich“. In ihrem Heimatland Kärnten war der Song wochenlang im Radio zu hören. Aber auch außerhalb ihrer Heimat wurden Radiostationen inzwischen aufmerksam und schätzen neben ihrer unbeschwerten Art, Lieder zu interpretieren, vor allem auch ihre kraftvolle Stimme. Melanie Payer liebt Schlager seit sie denken kann: sie ist jung, charmant, unkompliziert, fast zu nett und – sie hat eine unglaubliche Ausstrahlung. So fühlt sich Schlager gut an!

Label: Homerun-Music

VÖ: 8/2014

**Musikmanagement
Josef Trojer**

Bachgasse 8A
6065 Thaur / Österreich
Tel: 0043-664-4330553
josef.trojer@gmx.at



HOMERUN
MUSIC

www.homerunmusic.eu

www.melanie-payer.com